

Résolu: D'informer le Bureau des Commissaires qu'une clause doit être insérée dans le bill de la Cité demandant à la Législature d'accorder à la Ville les pouvoirs nécessaires à cette fin.

14.—Soumise une communication des Avocats de la Cité au sujet des pouvoirs à être conférés à la Ville, en vue de disposer des fonds de cette dernière pour des fins d'intérêt public ou autres et suggérant l'abrogation de l'article 338a de la Charte, en le remplaçant toutefois par le suivant:

"338a. Nonobstant toute loi à ce contraire, le Conseil peut, par un vote des deux tiers de tous ses membres, sur recommandation au préalable du Bureau des Commissaires, accorder des indemnités, annuités ou gratifications à des employés du service municipal devenus incapables de remplir efficacement leurs fonctions; faire des dons ou échanges de terrains vacants ou construits pour des fins d'éducation de charité de philanthropie ou autres quelconques que le Conseil et le Bureau des Commissaires décideront être d'intérêt général ou public; voter des sommes d'argent pour secourir les victimes de conflagration, d'inondation ou de désastre dans la Cité ou ailleurs; pour des fins non prévues d'hygiène, de charité ou d'intérêt public; pour des fins artistiques, ou pour des oeuvres destinées à assurer le développement physique intellectuel et moral de la population; pour aider, maintenir, et développer les universités, bibliothèques publiques ou municipales, institutions publiques ou de charité, et pour, construire des monuments et contribuer à leur érection.

Résolu: Inclure cet amendement dans le bill qui doit être soumis à la prochaine session de la Législature.

15.—La question de la demande à être faite à la Législature de Québec pour imposer une taxe spéciale sur les débardeurs résidant en dehors de la Province de Québec est prise en considération.

Le Secrétaire de la Commission informe celle-ci qu'il a écrit à Monsieur Poliquin, Agent d'affaires de l'Union des Débardeurs, et qu'il n'a reçu aucune réponse de ce Monsieur.

Monsieur Oscar Lavallée, Avocat de la Cité, déclare aussi qu'il attend les renseignements et les documents qui ont été demandés à Monsieur Poliquin pour préparer son opinion sur cette question.

16.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité renvoyé à cette Commission par le Bureau des Commissaires au sujet d'une demande d'exemption de taxes foncières d'un immeuble occupé par la Victorian Order of Nurses.

Comme les Avocats déclarent dans leur rapport que l'immeuble en question ne peut être déclaré exempt de la contribution foncière et que cette Commission considère qu'il n'est pas opportun de faire amender la loi pour exempter ledit immeuble de toutes taxes municipales, il est

Résolu: De renvoyer ces documents au Bureau des Commissaires en lui déclarant que cette Commission croit qu'il serait préférable au lieu d'amender la loi, d'accorder plutôt une subvention à ladite association équivalent au montant de taxe qu'elle est appelée à verser à la Cité

17.—Messieurs les docteurs Cypriot et Lalonde se présentent devant la Commission et demandent si c'est l'intention de la Commission de demander à la Législature le pouvoir d'élargir la rue Notre-Dame dans le quartier Ste-Cunégonde.

Le président informe ces messieurs qu'il n'y a rien devant la Commission relativement à cette amélioration, mais que celle-ci serait heureuse de prendre en considération toute suggestion ou demande qui pourrait lui être faite à ce sujet.

18.—Résolu: A la suggestion du Président, Monsieur l'échevin L. A. Lapointe, d'inclure dans le bill de la Cité une clause autorisant la Cité à défendre l'établissement le maintien de lignes d'autobus, pour le transport des passagers et des marchandises dans la Cité, au moyen de voitures automobiles, mues par la gazoline ou par l'électricité, ou par tout autre moyen de propulsion semblable, ou pour permettre l'établissement, le maintien et l'exploitation de ces lignes d'autobus aux conditions et de la manière que la Cité le prescrira, et pour imposer toutes les restrictions que ladite Cité jugera nécessaire.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire de la Commission

conferring upon the said City the powers required for such purpose.

14.—Submitted a communication from the City Attorneys anent the amendment to be made to the Charter in order to empower the City to dispose of its funds for public interest or other purposes and suggesting that Art 338a of the Charter be repealed and replaced by the following:

1. Article 338a of the Charter is repealed and replaced by the following:

"338a. Notwithstanding any law to the contrary, the Council may, by the vote of two-thirds of all its members, on the previous recommendation of the Board of Commissioners, grant indemnities annuities or gratuities to employees of the municipal service who have become unable to efficiently fulfil their duties; make gifts or exchanges of vacant lands or lands built upon for educational, charitable, philanthropic or other purposes whatsoever which the Council and the Board of Commissioners may deem as being of general or public interest, and vote sums of money for the relief of the victims of conflagrations, floods or disasters in the City or elsewhere, for unforeseen hygienic, charitable and public interest purposes, for artistic purposes or for works designed to promote the physical, intellectual and moral development of the community, for the purpose of aiding, maintaining and developing universities, public or civic libraries and public or charitable institutions, and for the purpose of erecting monuments or of contributing to the erection thereof.

Resolved: To include said amendment in the bill to be submitted at the coming session of the Legislature.

15.—The question of the application to be made to the Quebec Legislature for power to impose a special tax on longshoremen residing outside of the Province of Quebec was then considered.

The Secretary informed the Committee that he had written to Mr. Poliquin, agent of the Longshoremen's Union, and that he had not received any reply from that gentleman.

Mr. O. Lavallée, City Attorney, stated that he would give his opinion on this question as soon as the information and documents which Mr. Poliquin was requested to furnish, have been communicated to him.

16.—Submitted a report from the City Attorneys, referred to this Committee by the Board of Commissioners, "re" petition asking that a certain building occupied by the Victorian Order of Nurses be exempted from assessments.

In view of the fact that the City Attorneys state in their report that the building in question cannot be declared exempt from assessments and inasmuch as this Committee considers that it is not advisable to have the law amended in order to except the said building from municipal taxes, it was,

Resolved: To refer back said report to the Board of Commissioners and to inform them that this Committee is of opinion that the law should not be amended, but that a grant should be made to said association equivalent to the amount of taxes which it is called upon to pay to the City.

17.—Drs. Cypriot and Lalonde appeared before the Committee and asked if it was the intention of the Committee to apply to the Legislature for power to widen Notre-Dame St. in St. Cunégonde Ward.

The Chairman informed these gentlemen that there was nothing before the Committee concerning this improvement, but that the members of the Committee will be pleased to consider any suggestion or demand which may be made to them in this connection.

18.—At the suggestion of the Chairman, Ald. L. A. Lapointe, it was

Resolved: To include in the City's Bill a clause authorizing the City to prohibit the establishment, maintenance and operation of autobus lines for the conveyance of passengers and merchandise in the City by means of automobile vehicles, operated by gazoline or electricity or by any other similar means of propulsion, or to allow the establishment, maintenance and operation of such autobus lines on such conditions and in such manner as the City may prescribe and to impose all such restrictions as the said City may deem necessary.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.